

MECLEUVES

Théâtre D'y voir : les revoilà ! 08/06/98

La troupe a vu le jour en septembre 1995, elle était constituée de sept femmes et deux hommes. A force de persévérance, ces amateurs, sous la férule de Serge Jochum, sont très vite devenus des pros. Et quels pros !

Tous se souviennent de la drôle d'« Expérience », pièce interprétée avec brio en avril 1996 avec plus de 1 000 spectateurs au foyer socio-éducatif du Lanceumont. Le succès était réel, puisque la troupe s'est produite à Valleroy, Volmerange, Morhange, Marly et Eply.

Début 1997, la joyeuse troupe préparait une nouvelle pièce « Leur nouvelle pièce ». Ils avaient retrouvé leur vitesse de croisière et c'est avec entrain que deux fois par semaine, le mardi et le jeudi, la troupe se retrouvait pour tra-

vailler dans la salle polyvalente de Mécleuves.

Hélas ! pour des raisons indépendantes de leur volonté, tout s'est arrêté ! Après une année d'absence, acteurs et actrices remontent sur les planches. Mais les événements font que la troupe est maintenant boîteuse, un acteur et une actrice ont dû se retirer.

Alors, si vous vous sentez l'âme d'un théâtréux ou d'une théâtréuse, vous serez accueillis à bras ouverts. La bonne humeur et le rire sont toujours au rendez-vous.

N'hésitez pas à rejoindre la troupe déjà formée, pour plus de renseignements, contactez le 03 87 20 44 08 aux heures de bureau ou le 03 87 38 21 95 à partir de 18 h.

MECLEUVES 24/2/99

Mystère sur le Théâtre d'Y Voir

Rappelez-vous, en juin de cette année le Théâtre d'y voir lançait un appel aux amoureux des planches. Il était en mal d'acteurs et d'actrices. L'appel a été apparemment entendu puisque leur nouvelle pièce sera présentée en mars. Depuis six mois, tous les lundis et mercredis, cris et rires fusent du foyer socio-éducatif du Lanceumont. Depuis leur dernier coup d'éclat, la municipalité a mis une nouvelle régie son et lumière à leur disposition et a fait en sorte qu'on puisse agrandir la scène, tous les atouts sont de leur côté, à eux de jouer ! Et c'est toujours dans la bonne humeur qu'ils le font, la troupe répète inlassablement sous la coupe de Serge Jochum. Tous sont des perfectionnistes, on se rappelle du « tabac » fait par la drôle d'« Expérience », pièce interprétée avec brio en avril 1996 avec plus de mille spectateurs. Tout au long des représentations, les acteurs s'étaient aguerris entrant chaque fois un peu plus dans la peau de leur personnage. Le succès

était réel puisque la troupe s'est produite dans d'autres communes.

C'était un très bon coup d'essai, une expérience, mais leur nouvelle pièce ! Chut ! tout se fait en secret, le titre

reste inconnu, quant au sujet ? Pour l'instant c'est motus et bouche cousue sur toute la ligne ! Que nous concoctent-ils ? C'est un mystère ! A ne pas manquer, la suite au prochain numéro...

La troupe au grand complet prépare un spectacle pour le mois prochain.



Vie de Rêve : succès pour la première

Samedi, c'est à 20 h 30 que la troupe du Théâtre d'Y Voir avait fixé rendez-vous au public du foyer socio-éducatif du Lanceumont, pour sa première représentation de Vie de Rêve.

Petit à petit, la salle s'est remplie. Dans les coulisses, les acteurs se concentraient pour évacuer un trac qui, à mesure qu'approchait l'heure du lever de rideau, allait grandissant.

Serge Jochum, metteur en scène, était quant à lui écrasé par le doute : « cette création est le résultat d'un ensemble d'improvisations faites au cours des répétitions, la pièce va-t-elle plaire ? ». Puis, tout à

coup, les lumières se sont éteintes, l'assistance s'est tue et, au troisième coup, deux actrices, ont fait irruption dans la salle, prenant à parti les spectateurs médusés. Les premiers éclats de rire ont alors fusé, don-

nant le ton de la soirée. Puis le rideau s'est ouvert sur Didier Ferry dans le rôle d'Hugues, enfant un peu simplet. Il est soutenu par son Pépé, Jean-Louis Müller, mais mal aimé de sa mère, Fabienne Guérard, de sa tante, Sylvie Fersing, et de sa sœur, Florence Azzaoui. Pour elles, il est un véritable fardeau dont on se débarrasse quel qu'en soit le prix. Mme Lemaître, Christine Franc, est alors chargée de s'en occuper. Le fond de l'histoire a des allures de conte immortel, mais il est, hélas, proche de la réalité. Dans notre société, ce pourrait être un fait divers. Mais l'enfant est doté de pouvoirs magiques, et il se venge à sa manière. Lors de ses escapades, lorsque Marie, interprétée par Aurélie Guérard, apparaît, les moments de tendresse sont inoubliables... Humour, rires, tendresse, émotion intense. Le cocktail est détonant, venez y goûter...



Les acteurs vous attendent samedi 13 mars à 20 h 30.

■ MÉCLEUVES

« Vie de Rêve » encore et toujours

Samedi 6 c'était la première de *Vie de Rêve*. Dimanche 7, la troupe du Théâtre d'Y Voir montait sur les planches pour la seconde fois et pour le plaisir des spectateurs. Le troisième rendez-vous était fixé au samedi 13. Lorsque le rideau s'est levé, les acteurs étaient fin prêts. Aux premiers éclats de rire, le trac était presque entièrement évacué. Didier Ferry, Jean-Louis Müller, Fabienne Guérard, Sylvie Fersing, Florence Azzaoui, Christine Franc et Aurélie Guérard se sont succédé avec brio sur les planches. Tout au long de la soirée, tel des « pros », on sentait les interprètes s'aguerrir. Tous étaient réellement entrés dans la peau de leur personnage. La pièce est de qualité, et elle plaît, malgré l'appréhension de Serge Jochum le metteur en scène. Les applaudissements en sont la preuve. Il est vrai que certaines scènes sont dures et difficiles à comprendre mais elle reflète tellement la vie d'aucuns... Humour, tendresse, et émotion, sont présents tout au long de la pièce. La troupe vous attendra tous, au foyer socio-éducatif du Lanceumont pour son avant dernière représentation, ce samedi 20 mars à 20 h 30. Alors, n'oubliez pas le rendez-vous et venez découvrir *Vie de Rêve* !



Le Théâtre d'Y Voir fait un véritable tabac

Pour sa quatrième représentation, la salle était presque pleine...



*Prochaine
représentation
samedi
27 mars
à 20 h 30,
foyer socio-
éducatif du
Lanceumont.*

Vie de Rêve, une pièce en deux actes, met en scène une tranche de la vie d'un garçon de 25 ans un peu crédule. Il n'est vraiment aimé que de son grand-père. Sa mère, sa demi-sœur et sa tante ne supportent plus ses extravagances. Sans vergogne, elles vont se débarasser de lui. Mais Hugues possède un don...

La pièce a été concoctée par Serge Jochum et le titre a longtemps été tenu secret. Elle met en scène sept personnages, amateurs ou professionnels, lorsque le rideau se baisse on ne sait plus : Didier Ferry est Hugues, Jean-Louis Müller

est Pépé, Fabienne Guérard est Éllane, Florence Azzaoui est Vincianne, Sylvie Fersing est Denise, Christine Franc est Yvonne et Aurélie Guérard est la douce Marie. Émotion, rire et tendresse nous étaient promis, et ils sont au rendez-vous. Le sujet est dur, la pièce l'est d'autant plus. Mais les acteurs s'en sortent à merveille, améliorant leur jeu à chaque représentation. La troupe réalise une véritable performance, et les spectateurs apprécient et le montrent, même si quelque part le thème les dérange et les met face à une réalité bien cruelle. Le succès est réel, mais il est

également dû aux personnes qui restent en coulisses, les décors sont d'Alain Guérard et d'Achille Assant, la musique est de Didier Ferry (Bravo Hugues !), en régie et toujours fidèle à son poste, se trouve Stéphane Ferry. La troupe montera sur les planches du Foyer socio-éducatif du Lanceumont, entre Mécleuves et Frontigny, pour la cinquième et dernière fois de la saison ce samedi 27 mars à 20 h 30. Alors si vous aimez le théâtre, si vous désirez admirer du travail de professionnel, n'oubliez pas ! Venez applaudir le Théâtre D'Y Voir dans *Vie de Rêve* !